

Die Trappistengemeinschaft in Mariannahill (Südafrika); der Orden war im Frankreich des 17. Jahrhunderts als Reformzweig des Zisterzienserordens entstanden



Mönche im Kreuzgang des Klosters Mariannahill; die Trappistenmönche unterliegen einem strengen Schweigegebot



Bruder Nivard Streicher, Architekt zahlreicher Kirchenbauten in Südafrika, war ein guter Freund der Nigg-Geschwister

Trappistenmönche bei der Feldarbeit. «Ora et labora» («Bete und arbeite») steht in grossen Buchstaben über dem Eingangstor des Klosters in Mariannahill